

PlantaDoce.

Entorno

La sanidad privada ayuda a ahorrar 36.000 millones

La patronal Aspe apunta que el gasto público en sanidad podría subir si el nuevo Gobierno decide limitar el desarrollo del sector privado.

PlantaDoce
10 ene 2020 - 10:40



Eliminar la sanidad privada puede provocar que aumente el gasto en la pública. El gasto que se produce en sanidad en el sector privado asciende a 36.308 millones.

El sector público engloba el 60% del gasto total sanitario, lo que supone un total de 64.000 millones de euros. La cifra representa el 5,7% del PIB. Por tanto, el gasto privado supone el 40% restante.

“El Sistema Nacional de Salud tiene dos vertientes, pública y privada; esto es innegable por varias cuestiones y la primera de ellas son los datos económicos que aportamos”, afirma Carlos Rus, presidente de la Alianza de la Sanidad Privada Española (Aspe), a *El Economista*.

PlantaDoce.

Al menos doce millones de ciudadanos utilizan la sanidad privada en España

Según afirma el presidente de la patronal, el **29% de las cirugías, el 24% de las altas y el 23% de las urgencias en España se hacen por el ámbito privado**. En este sentido, al menos doce millones de ciudadanos utilizan la sanidad privada. Rus señala que esta “descarga voluntaria” del sistema público permite que se reduzca la financiación por parte de las administraciones.